



Posibles cambios en el gabinete de Edomex

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez dijo que no descartan modificaciones en secretarías y dependencias después de la glosa de su Primer Informe de Gobierno

MIGUEL GARCÍA

En el marco de la glosa del informe y el análisis del primer año de su administración, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, no descartó anunciar cambios en su gabinete estatal en próximos días. En entrevista con medios de comunicación, la titular del Poder Ejecutivo estatal reconoció que se hace un diagnóstico sobre los resultados alcanzados y con base en los cuestionamientos hechos por las y los legisladores en las comparecencias. A la pregunta expresa respecto a si analiza cambios al interior de su gabinete, reconoció que es una posibilidad real para el avance de su administración.

“Estamos en eso [evaluación] ya tendrán información después. Ajustes yo creo que sí va a haber algunos y en donde sea necesario el cambio yo creo sí se va hacer” reconoció.

En este sentido, adelantó que incluso entre los cambios que proyecta se encuentra una modificación en los formatos del diálogo con los representantes de los medios de comunicación para hacer de la transparencia y rendición de cuentas un pilar de acción en su gobierno.

“Qué les parece que así como hago mi audiencia ciudadana en algún momento mejor los recibo ustedes para que podamos [...] A lo mejor no mañana, pero sí la otra semana me comprometo, a través de nuestra vocera, a que los convoquemos a una plática más que una situación informativa para escucharlos también, porque a veces son los más olvidados”, expresó la mandataria.

Luego de la presentación de los posicionamientos de las y los diputados con motivo de la glosa del primer informe de su administración, aseguró que buscarán darle retroalimentación a lo expresado en las comparecencias de las y los secretarios, particularmente en el tema de la seguridad pública.



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez admitió la posibilidad de cambios en su gabinete en una entrevista.

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Gobernadora del Estado de México

“Estamos en eso [evaluación], ya tendrán información después. Ajustes yo creo que sí va a haber algunos y en donde sea necesario el cambio”

“No solamente es dar el informe, sino reflexionar sobre qué nos falta y qué tenemos que mejorar, yo creo que hubo algunos comentarios de nuestros diputados que vale la pena considerarlos, vale la pena tomarlos en cuenta para mejorar”, declaró.

“No solamente es dar el informe, sino reflexionar sobre qué nos falta y qué tenemos que mejorar, yo creo que hubo algunos comentarios de nuestros diputados que vale la pena considerarlos, tomarlos en cuenta”

En este sentido, indicó que su gobierno está abierto a que acudan más personas funcionarias de las secretarías, si así lo consideran pertinente las y los legisladores.

“Escuchaba que tienen la intención de que más secretarios vayan a

comparecer, yo no lo veo como una comparecencia, sino como una plática para que exista ese conocimiento por parte de los funcionarios de escuchar sus sugerencias”, dijo.

Rechazó, en este sentido, las críticas en torno a que fue un ejercicio de sumisión por parte del Legislativo por pocos cuestionamientos.

“Yo creo que fue un Congreso que sí supo escuchar, pero también muy reflexivo y también muy propositivo, que sí tuvo la oportunidad de señalar y hacer señalamientos con elementos, con la intención de proponer y promover un trabajo en equipo y colaborativo”, subrayó.

Respecto al tema de seguridad, el que más inquietud generó entre representantes populares, aseguró que se está atendiendo. En este ejercicio de glosa comparecieron las y los titulares de la Secretaría General de Gobierno, Finanzas, de Bienestar, Salud y Seguridad. ●

Habrá ajustes en el gabinete, adelanta Delfina Gómez

Está en marcha la evaluación de titulares de las Secretarías, tras la glosa del Primer Informe de Gobierno, señala la mandataria

FERNANDA GARCÍA

A un año y un mes de que inició su gestión como gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez dio a conocer que hará una evaluación al gabinete y de esto podrían desprenderse ajustes con la intención de mejorar la atención a la ciudadanía.

La mandataria mexiquense señaló que ya están en marcha los procesos de evaluación. "Ajustes, yo creo que sí va a haber algunos y, en donde sea necesario, el cambio yo creo que sí se va a hacer".

Este proceso de evaluación y los posibles cambios en el gabinete buscan, de acuerdo a la gobernadora, fortalecer el trabajo del gobierno estatal y mejorar los resultados en áreas clave para el bienestar de la población mexiquense.

Esto, en el marco del término de la glosa de su primer informe de gobierno por la que comparecieron cinco secretarios ante el pleno de la Cámara de Diputadas



y Diputados.

Cuestionada sobre cómo calificó el ejercicio, reconoció que se trata de un diálogo para poder encaminar la comunicación y reforzar las acciones en beneficio de los mexiquenses.

"No solamente es dar el informe sino reflexionar sobre qué nos



falta y yo creo que hubo algunos comentarios de nuestros diputados que vale la pena considerarlos, que vale la pena tomarlos en

cuenta para hacer nuestro trabajo y que haya comunicación".

La gobernadora consideró que las y los integrantes del Congreso fueron reflexivos y propositivos.

"Hubo señalamientos, pero con la intención de promover y proponer un trabajo en equipo", dijo.

En cuanto a los temas priorita-

APUNTE MAÑANERA DEL PUEBLO MEXIQUENSE

La gobernadora Delfina Gómez, también anunció la posibilidad de hacer un encuentro con medios de comunicación, "mejor los recibo a ustedes para que podamos tener un poquito más de tiempo". "La otra semana me comprometo, a través de nuestra vocera y de nuestra Secretaría de Comunicación, a convocarlos a una plática, más que una situación informativa, una plática y por qué no escucharlos, es importante porque a veces son los más olvidados", dijo en la entrevista.

rios, dijo, destaca la seguridad ya que los y las legisladoras pidieron redoblar esfuerzos en ese sentido, por lo que ya están trabajando en la materia.

Al preguntarle sobre el proyecto federal para la zona oriente, la gobernadora destacó sin ahondar, que habrá muy buenos beneficios para la región, "es necesario, sí, porque es una zona comentaba con la Doctora, que en la parte rural es una zona de pobreza, pero afortunadamente tienen sus animalitos, tienen un ambiente más agradable, más abierto. En cambio, en el caso de Ecatepec, Valle de Chalco, Chimalhuacán, pues es un ambiente muy complicado para la ciudadanía, una pobreza muy diferente y muy lacerante. Entonces, pues habrá buenas cosas", detalló.